

《沼田ならではの新たな教育スタイル》

幼小中一貫・連携教育進む！～つながる！輝く！1日入学！

「沼田町一貫・連携教育」は、幼・小・中・地域関係者が互いに連携し、10年間の発達を見通した沼田町ならではの新たな教育スタイルを創造し、夢と希望を持って未来を切り拓く「沼田っ子」を育成します。今回は、沼田小・中教職員が企画した「新たな一日入学」を紹介します。

★小学校～園児が小学校へ～園児と小1、楽しく充実した時間過ごす～



▲1年生の説明を聞く園児



▲「だるまさんが転んだ」に熱中

2月5日（木）沼田小学校への一日入学が行われました。園児は、担当の1年生（担任戸田先生）に導かれて、広い沼小体育館でのびのびと活動しました。担当の1年生からルール説明を行い、「だるまさん転んだ」と「助け鬼」を行いました。初めはお母さんと離れ、泣き出す園児もいましたが、お兄さん、

お姉さんと交流するうちに、どんどん打ちとけ、笑顔がはじけました。後半は、教室でフラッシュカードを使って国語、算数を勉強しました。途中からは一人一台のタブレットを使用し、さらに充実した時間になりました。園児から「がんばるのが楽しかった」、1年生からは「たくさん覚えてもらって良かった」という感想が述べられました。授業には保護者の皆さんも参観され、笑い声が響きました。新学期準備に向けて素晴らしい一日になりました。1年生が園児をサポートする姿に感心。昨年11月の体験登校の経験が見事につながり、互いに輝いていました。



▲1年生のサポートでお勉強



▲計算もタブレットで

★中学校～1日（学活、英、数、給食、音楽、部活動）を中学校で体験～



▲中学校の先生との出会い



▲専門的な強化の面白さ

2月6日（金）沼田中学校への一日入学が行われました。昨年度までは、中学校の授業を見学する程度の内容でしたが、今回は、ほぼ1日の日課を中学校で体験しました。今年度は「夜高あんどん・跳ね踊り合同練習」や「乗り入れ授業」、「体験登校」を実施し、中学校の学習活動を体験できる機会を多く設けました。

当日は、①学活（1日担任土屋先生による説明）、②英語（浦瀧先生、竹原先生、デビット先生）、③数学（小野寺先生、計良先生）、④給食、⑤音楽（竹原先生）、⑥部活動体験、⑦帰りの会という内容でした。中学校の教室、先生、給食、部活動を体験する濃密な時間を過ごすことが出来ました。6年生は、帰りの会で1日を振り返るとともに配布された、速報「沼中新聞～部活動体験の様子」や「1日体験便り～先輩たちのメッセージ」を食い入るように読んでいました。

4月第1週に経験することを2月に先取り。中学一年生へつながり、輝くスタートダッシュが期待できます。



▲一球入魂張り切る野球部



▲元気に声出すバレー部



▲見学者が殺到した卓球部



▲熱演アピールの吹奏楽部